MINISTRO DE DEFENSA SUPERVISÓ EJECUCIÓN DE PLAN OPERATIVO "TAYTA" EN LA CIUDAD DE JAEN.

Resaltó apoyo de las FF.AA., PNP., MPJ., EsSalud y HGJ.

Jaén, 31 de Julio del 2020.

El General EP. (r) Walter Martos Ruiz llegó a nuestra ciudad en compañía de los altos mandos de nuestras Fuerzas Armadas, así como de la Presidenta Ejecutiva de EsSalud, Fiorella Molinelli, El Alcalde Provincial de Jaén y Congresistas de la República por la Región Cajamarca. Tras llegar al Aeropuerto de Shumba el Titular de la Cartera de Defensa se trasladó hasta la fronteriza provincia de San Ignacio, donde inspeccionó la ejecución del Plan Operación "Tayta", para en horas de la tarde llegar a Jaén para reunirse con las principales autoridades de la localidad.

En las instalaciones del Auditorio de la DISA Jaén, el Ministro Martos escuchó las inquietudes de cada una de las autoridades presentes y resaltando las acciones de contingencia del plan "Operación Tayta", que tiene como finalidad detectar y brindar tratamientos a personas infectadas por COVID-19.

Cabe señalar que entre las personalidades presentes estuvieron los congresistas por Cajamarca, Hans Troyes y Felicita Tocto, así como el Obispo de Jaén, Monseñor Alfredo Vizcarra Mori, La Directora del HGJ., Dr. Diana Bolívar Joo, el General del Aire Comandante General de la Fuerza Aérea del Perú, y representantes del Colegio Medico, Cuerpo Medico del HGJ., entre otras.

Durante su estancia, el Ministro de Defensa visitó el Centro de Salud de Magllanal y el nuevo Hospital General de Jaén, donde además se dio tiempo de atender a la población que lo esperaba fuera de sus instalaciones.























